

AVEC LES FORMATIONS KYUBEE, IL Y A DE QUOI AVOIR LE BOURDON

KYUBEE est une société qui, voici encore six mois, était fortement présente sur le net pour proposer ses formations de marketing digital, et notamment son produit phare : la formation de closing. L'activité de closer est assimilable à un apporteur d'affaires qui sera donc parvenu à conclure une vente. Le catalogue des formations s'est progressivement élargi par des accords avec des partenaires.

KYUBEE, dont le logo représente une abeille, stylisée, est de création récente (mars 2023) et est installée au 10 rue de la paix à Paris. Mais, derrière cette apparence, existe en fait une simple SARL au capital de 100 € et utilisant les services d'une société de domiciliation pour pouvoir afficher cette adresse prestigieuse. Faire tourner une société avec une mise de départ de 100 € peut paraître léger et démontre une faible implication des deux fondateurs Wesley **EDWARDS** (âgé de 26 ans) et de **Cyprien SESBOUE** (23 ans).

La vitrine est rendue encore plus alléchante par la création d'enseignes commerciales (**KYUBEE SCHOOL**, **KYUBEE ACADEMY**, **KYUBEE AGENCY**) et par l'utilisation d'un outil de prospection **MAYA**. Le slogan publicitaire est ambitieux : « Chez **KYUBEE** votre succès est obligatoire. » Le site **KYUBEE.FR** multipliait les promesses de rémunération (commission perçue pour chaque formation vendue) mais était plus avare sur les informations obligatoires : mentions légales, CGV (conditions générales de vente), politique de confidentialité. Tout internaute qui cliquait sur ces termes voyaient s'ouvrir un message « Nous ne trouvons pas la page que vous cherchez. »

Hélas, la ruche est bien trop belle et **KYUBEE** se fait plus discret sur les réseaux sociaux. En effet, la situation est pour le moins tendue :

- Le rêve d'engranger des gains non négligeables ne se réalise pas si facilement pour les personnes qui ont rejoint **KYUBEE** (en achetant la formation de closing) et qui devaient solliciter des acheteurs de cette même formation ;
- Le nombre de closers œuvrant pour **KYUBEE** s'est réduit, soit par désaccord interne, soit par les retards voire le non-paiement des commissions dues. D'ailleurs quelques-uns ont créé leur propre société pour exercer une activité similaire.

- Les deux dirigeants ont quitté la France, l'un pour s'installer au Maroc, l'autre en Thaïlande ;
- En toute logique un bilan comptable aurait dû être publié à l'issue du premier exercice comptable (mars 2023 à février 2024). À ce jour rien n'est fait, ce qui peut laisser supposer que les chiffres ne sont pas spécialement brillants.

Aujourd'hui la ruche **KYUBEE** est donc peu animée et la non communication des deux dirigeants est de mise



INFO-ALERTE est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le Réseau anti-arnaques, association partenaire de l'UFC-Que Choisir, BP 40179, 79205 PARTHENAY cedex (contact@arnaques-infos.org). Elle alimente la page Facebook du RAA.

SIRET : 503 805 657 00049

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication : **Pascal TONNERRE** (president@arnaques-infos.org)